
“VON ANFANG AN 
HATTE ICH GLÜCK.  

DANK EINER 
SEHR SCHNELLEN 
BEHANDLUNG MIT 

PLASMAPRÄPARATEN, 
WAR ES MIR MÖGLICH, 

MICH RELATIV SCHNELL 
ZU ERHOLEN.”

Jean-Philippe, lebt mit CVID

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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